

Cuba celebra acuerdo alcanzado en la COP24



La Habana, 20 dic (PL) Cuba celebró hoy el reciente acuerdo alcanzado en la conferencia de la ONU sobre cambio climático de 2018 (COP24) e instó a los países desarrollados a aceptar sus responsabilidades.

Bienvenido acuerdo de la COP24, escribió en su cuenta en Twitter el ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez, al referirse al encuentro celebrado en Katowice, Polonia.

Resultado insuficiente implicará incremento de más de 1,5 grados centígrados, límite indispensable para la vida, advirtió.

El canciller cubano afirmó que los países industrializados están obligados, política y moralmente, a aceptar “responsabilidades comunes pero diferenciadas”.

Precisamente, durante la conferencia, la ministra de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente de Cuba, Elba Rosa Pérez, lamentó la ausencia de respuesta a la solicitud de trasmisión de tecnologías para naciones en desarrollo.

Durante el encuentro la comunidad internacional acordó un conjunto de reglas para la implementación del Acuerdo de París sobre cambio climático, que fue adoptado hace tres años.



Radio Habana Cuba